

Religieuses de l'Assomption Newsletter n° 4

Le 18 Août 2019

Chères sœurs,

"Car le Tout-Puissant a fait pour moi de grandes choses." Lc. 1,49

En ce beau mois d'août, mois de la fête de l'Assomption, mois de l'anniversaire de notre chère Mère Marie Eugénie et de la fête de notre Père Saint Augustin, nous venons partager nos expériences des derniers mois.

Avec le recul, comme Marie nous attestons que " Le Seigneur a fait pour nous de grandes choses !"

TROISIÈME AN 2019



Du 24 avril au 14 juillet 2019, nous avons reçu à la Maison Mère vingt-deux sœurs venant de onze provinces et des quatre continents pour le Troisième An. L'expérience d'être pendant trois mois proche de Marie Eugénie pour cette session de renouvellement a été un grand événement pour chacune de nos sœurs. La vie ensemble comme communauté internationale a approfondi la communion et l'amour des unes envers les autres en tant que sœurs. Le « voyage spirituel », en particulier la retraite de 30 jours, a intensifié le désir de connaître, d'aimer, de suivre et de servir Jésus Christ. Chacune a proclamé son propre "Magnificat" – rendant grâce à Dieu et à la Congrégation pour ses merveilles et pour la transformation de leur vie.

Comme vous recevez les sœurs revenues dans vos Provinces, nous vous invitons à les soutenir et à les accompagner dans la mise en œuvre, comme le disait Sœur Rekha dans son message d'ouverture :

Ma prière pour vous est que vous recherchiez la voix de l'Esprit dans les chemins les plus inattendus, rendant grâce à Dieu pour les nombreuses bénédictions de votre vie, cherchant les " dons de vos échecs " et essayant de faire de petites choses pour renouveler votre esprit, votre corps et votre esprit. Ce cheminement implique donc de prendre des risques en identifiant vos périphéries, en vous laissant renouveler pour retourner dans vos provinces respectives comme des BONNES NOUVELLES pour vos communautés, aux frontières de la vie et de la mission, toujours en quête des choix de Dieu, en conformité avec la volonté de Dieu".

SESSION INTERNATIONALE DE FORMATION AFRIQUE-MADAGASCAR

Du 03 au 25 Juin, à Nairobi-KENYA, une session de jeunes professes de 2 à 5 ans de vœux a eu lieu réunissant des 4 provinces africaines, de Madagascar et de la région de l'Afrique centrale. Une expérience riche et pleine d'espérance pour la Congrégation.

Pour les 3 premières semaines, 31 jeunes sœurs ont eu ainsi l'occasion d'approfondir leur compréhension des thèmes suivants : l'identité, le discernement, la communion, les périphéries, ceci dans le contexte unique du continent Afro-Malgache. Elles ont exploré en profondeur les implications des orientations du Chapitre Général de 2018. Les interventions et les échanges ont suscité une grande passion et le désir d'un engagement plus responsable !

Vous pouvez lire sur la page web de la Congrégation le partage détaillé de cette session.

<https://www.assumpta.org/Continental-Session-for-African>



SESSION DES SŒURS JUNIORISTES (0 à 10 ans de vœux temporaires) à NAIROBI



26 juin -03 juillet

Après les jeunes sœurs, ce fut au tour des formatrices d'approfondir leur mission, en relation avec les défis de l'Église et de la Congrégation aujourd'hui.

Le résultat de leur travail a été la finalisation d'une ébauche déjà unifiée : le développement d'un programme commun de formation pour toutes les étapes de la formation (de l'aspirant au junioriat). Soeur Marthe Marie était présente dans les deux sessions pour représenter le Conseil Général.

NOUVELLES DE LA MAISON MERE :



En Juin, nous avons eu la joie de participer à la profession temporaire de Mercedes Flores (Prov. A.C-Cuba), de Victoria Kamene (Prov. Espagne) et de Francesca Filiaci (Prov. Europe) dans la chapelle d'Auteuil. Leurs Provinciales respectives étaient présentes. C'est un motif d'action de grâce et un témoignage du don qu'est notre internationalité.

Avec la communauté d'Auteuil, nous avons fait nos adieux et manifesté notre reconnaissance à nos sœurs Claire Josée, Marie Jeanne Françoise (Rwanda-Tchad), Claudine (Afrique Centrale), Mary Emmanuel et Peris Eugénie (Afrique de l'Est), Egle (Europe) qui sont retournées dans leurs provinces respectives après quelques années à la maison mère.

Cette année, nous accueillons dans la communauté d'Auteuil, nos sœurs : Françoise Martin (France), Marie Valérie Lagarrigue (France), Begoña Vila (Espagne). Ada Luz Jarquin (junioriste de la Province d'Amérique centrale Cuba), Francesca Filiaci (junioriste de la Province Europe)

VISITE DE LA PROVINCE DE MADAGASCAR

Du 7 juillet au 8 août nous avons visité la province de Madagascar, Marthe et Sandra ont commencé la visite des communautés de Antananarivo, Manandona, Ambohimahaso, Ampitakély, Ilakaka, Alakamish Itenyna ; à partir du 18 août Isabelle et Irene ont visité Ampasimanjeva et Antsenavolo. Sœur Rekha a fait la visite de la communauté de Manovohasina (Noviciat).



L'accueil et l'hospitalité nous ont beaucoup touchées. Nous sommes reconnaissantes de l'engagement de chaque sœur, de chaque communauté, de chaque collaboratrice, que ce soit à Assomption Ensemble, en paroisse, dans les enseignants, les étudiants... leur hospitalité nous a permis d'apprécier la culture, la générosité et la richesse dans leur diversité. Nous nous sentions chez nous.

Nous avons eu la joie de partager dans la paroisse d'Ambomimashoa la célébration du jubilé d'or de Sœur Laurentine Ravaonirina et les vœux perpétuels de Sœur Pierrette Dimbisoa, un grand moment de reconnaissance dans la vie de l'église locale.

La cérémonie a été présidée par Monseigneur Fulgence Rabemahafaly, archevêque de Fianarantsoa et concélébrée par de nombreux prêtres.

Nous avons conclu la visite avec l'assemblée provinciale, lieu de formation et d'échanges fraternels, puis le CPP et la rencontre avec le CP. La présence de nos sœurs missionnaires Mundica (Province Atlantique Sud) et Josefina (Province du Mexique) est une contribution précieuse et un enrichissement mutuel.

Nous sommes revenues avec beaucoup d'espérance pour la jeune province qui montre une grande vitalité apostolique, un réel désir d'approfondir et de vivre le charisme de l'Assomption et d'aller à « aux périphéries » de Madagascar.

Comme vous le savez, le Chapitre Général nous a demandé d'accompagner les provinces de France Notre Dame et Madagascar durant ces années. Pour nous, ce fut un temps d'immersion dans cette réalité, d'action de grâce envers Dieu pour tout ce que nous avons reçu, pour le chemin parcouru depuis la fusion avec les défis pour continuer l'accompagnement pour l'enracinement de l'Assomption à Madagascar.



FIANARANTSOA-AMPITAKELY

ALAKAMISY-ITENINA





ANTANANARIVO (TSIAZOTAFO)



MANANDONA



ANTSENAVOLO



MANOVOHASINA-NOVICIAT



**REUNION DU SECRETARIAT INTERNATIONAL POUR LES JEUNES,
du 05 au 14 août**



Carmen López (Mexique) et Marie Valérie (France) ont eu leur première rencontre à Auteuil pour finaliser le plan d'action du Secrétariat international pour les jeunes et le présenter au Conseil Général. Nous leur sommes reconnaissantes de l'effort et de leur engagement dans le service qui leur a été confié, et nous sommes sûres que cela incitera la Congrégation à reprendre avec passion et audace notre

option pour les jeunes et les vocations..

ASSOMPTION ENSEMBLE. Du 20 au 24 août, rue de Plantes, le CPAE comprenant: Marthe Marie r.a. (Conseil Général), Catherine Marie Lienard r.a. (France), Inés Polotan (Asie-Pacifique), María Arinero (Espagne) et Rodrigo Naranjo (Amérique Centrale - Cuba), se réunira pour commencer sa mission pour l'animation de Assomption Ensemble , à la lumière des appels du Chapitre Général.

Oui, Dieu fait de grandes choses pour nous !

Pussions-nous toujours avoir la grâce de voir les actions et les mouvements de Dieu dans nos vies

Dans une communion reconnaissante et aimante,
Rekha, Sandra, Isabelle, Marthe et Irene